

Communiqué de presse : mercredi 4 mai 2011

DIJON SE PREPARE UN ETE LONDONIEN, AVEC LE NOUVEAU VOL D'EASTERN AIRWAYS VERS SOUTHAMPTON

Eastern Airways, la compagnie aérienne britannique spécialisée dans les vols régionaux, lancera un nouveau service d'été au départ de sa base de Dijon, vers l'aéroport international de Southampton. Depuis la capitale bourguignonne, Eastern Airways dessert déjà Bordeaux et Toulouse, ainsi que Nantes à partir du 16 mai prochain.

Le transporteur britannique commencera ce nouveau service régional à partir du lundi 6 juin 2011, avec un avion Jetstream 41 de 29 places, à raison de trois vols hebdomadaires, les lundis, vendredis et dimanches. Les prix du billet débutent à 85 euros l'aller simple, taxes comprises, et les billets peuvent être réservés sur le site web www.easternairways.fr, ou en agences de voyages.

Les lundis, le vol décollera de Dijon à 11h30 pour arriver à Southampton à 12h20 heure locale. Le vol du retour repartira de Southampton à 12h50, pour arriver à Dijon à 15h40 heure locale.

Les vols du vendredi partiront de Dijon à 12h30 pour un atterrissage prévu à 13h20 heure locale, et repartiront de Southampton à 13h50, pour atteindre Dijon à 16h40.

Enfin le dimanche, le décollage est prévu à 12h20 depuis Dijon pour rejoindre Southampton à 13h10 heure locale. Le service quittera Southampton à 13h40, pour une arrivée prévue à Dijon à 16h30.

Ce nouveau vol est une grande nouvelle pour les habitants de Bourgogne souhaitant se rendre en Grande-Bretagne, qu'il s'agisse de trafic affaires ou de trafic touristique. Une liaison ferroviaire directe permet de rejoindre en une heure la gare de Waterloo, au cœur de Londres, depuis l'aéroport de Southampton. De plus, grâce au réseau de vols régionaux d'Eastern Airways, le vol en provenance de Dijon sera connecté aux vols vers Durham Tees Valley, Leeds-Bradford, Liverpool et Aberdeen, en Ecosse.

Ces connexions offriront un accès plus aisé vers certaines régions de Grande-Bretagne depuis Dijon pour les passagers de Bourgogne ou du Grand-Est, mais aussi pour le tourisme britannique vers la Bourgogne.

Ce nouveau vol est annoncé un mois après la décision d'Eastern Airways d'ouvrir un vol quotidien (sauf samedi) Dijon/Nantes à partir du 16 mai 2011.

« Nous sommes spécialisés dans les vols domestiques réguliers au Royaume-Uni depuis plus de 13 ans », explique Chris Holliday, Directeur des opérations d'Eastern Airways. « Ce nouveau projet nous permet d'utiliser notre expertise établie à

Southampton depuis 8 ans. Cette liaison express est notre premier service international établi à Dijon, qui succède à notre récente décision de servir Nantes, partie prenante de notre développement en Bourgogne. La connexion vers Londres via Southampton aidera les passagers Affaires et Loisirs à gagner un temps précieux entre le sud de l'Angleterre et le centre de la France ».

Encouragé par le succès de ses vols bi-quotidiens lancés en septembre 2010 entre Dijon et Bordeaux d'une part et Dijon et Toulouse d'autre part, Eastern Airways poursuit ainsi l'expansion de sa base hexagonale à l'aéroport Dijon Bourgogne. « Cette nouvelle liaison est une grande nouvelle, qui conforte la réussite du projet Renaissance de relance de l'aéroport de Dijon-Bourgogne », se réjouit Jean-François Damongeot, un des directeurs de la CCI Côte d'Or et responsable de l'aéroport Dijon Bourgogne.

L'Enseignement supérieur est l'autre grand gagnant de cet événement : en effet, l'ESC Bourgogne (Ecole Supérieure de Commerce) et l'Oxford Brookes University Business School ont signé, le 25 mars dernier, un accord de partenariat unique dans le monde de l'enseignement supérieur international. L'aéroport de Southampton étant relié par une liaison ferroviaire directe d'une heure avec Oxford, nul doute que les étudiants et les chercheurs des deux prestigieuses écoles emprunteront cette nouvelle ligne d'Eastern Airways.

Tous les passagers d'Eastern Airways voyageant depuis Southampton bénéficieront d'un accès dédié, permettant d'éviter les files d'attente des contrôles de sécurité. A l'embarquement, les passagers seront chaleureusement accueillis par un équipage offrant un service efficace, avec des boissons chaudes et froides et des snacks gratuits. Aucun coût supplémentaire ne sera demandé pour l'enregistrement, les bagages à mains ou le choix des sièges, Eastern Airways offrant un service tout inclus.

Créée en 1997, Eastern Airways a initialement construit un réseau de vols réguliers autour de l'industrie offshore de la mer du Nord, avec des vols vers la côte est d'Angleterre jusqu'à Aberdeen. La compagnie aérienne exploite maintenant plus de vols au départ d'Aberdeen que tout autre transporteur, et possède d'autres bases-clés à Newcastle et Southampton. Les services intérieurs à travers le pays comprennent également Newcastle-Cardiff, Liverpool-Aberdeen et Southampton-Leeds Bradford. La compagnie aérienne offre aussi des services norvégiens, vers Stavanger et Bergen, en Norvège, au départ de Newcastle et Aberdeen. La compagnie est le second transporteur régional en Grande-Bretagne, avec une flotte de 30 appareils opérant depuis 21 aéroports au Royaume-Uni, en Irlande, en Norvège et en France.

FIN

Pour toute information:

Antoine Colombin, Agence Evolve, Relations Médias d'Eastern Airways pour la France

Tél.: 01 77 93 18 08

E-mail: easternairways@evolve-rm.eu

Darren Roberts, Directeur de la communication d'Eastern Airways

Tél.: +44 (0)1652 681425 ou +44 (0)7921 375211

E-mail: <u>darren.roberts@easternairways.com</u>

A propos d'Eastern Airways :

- Eastern Airways exploite plus de 800 vols par semaine depuis les aéroports d'Aberdeen, Bergen (Norvège), Birmingham, Bordeaux, Bristol, Cardiff, Dijon, Donegal, Durham Tees Valley, East Midlands, Humberside, Leeds Bradford, Liverpool, Newcastle, Norwich, Scatsta, Southampton, Stavanger (Norvège), Stornoway, Toulouse et Wick.
- Eastern Airways a été élue compagnie aérienne régionale n° 1 en Europe en 2006/2007, le jeudi 28 septembre 2006, devant 65 autres compagnies aériennes, au cours d'une cérémonie de remise des prix à Barcelone. La compagnie aérienne a gagné le prix de la compagnie aérienne en or de l'année, décerné par l'European Regions Airlines Associations (ERA). Des prix d'argent ont aussi été attribués à la compagnie aérienne en 2003/2004 et 2004/2005.
- La flotte d'avions comprend des Saab 2000 de 50 places, des Embraer 135 de 37 places et des Jetstream 41 de 29 places de British Aerospace. En plus de ses services réguliers, Eastern Airways offre un service charter sur commande au Royaume-Uni et sur le continent pour les clients privés et ceux d'entreprise.
- Pour tous renseignements complémentaires sur les opérations d'Eastern Airways au Royaume-Uni, visitez le site www.EasternAirways.com